

生命保険エコシステム リリース第 4 弾
ネオファースト生命へ
「スマート OCR 診療明細書」を採用
～「生命保険給付金支払いプラットフォーム」採用 4 社目～ Q&A

Q:「生命保険給付金支払いプラットフォーム」を導入している保険会社は？

A: メディケア生命、チューリッヒ生命、アイアル少額短期、ネオファースト生命

Q: 今後、「生命保険給付金プラットフォーム」を導入予定の保険会社は？

A: 開示できかねますが、様々な保険会社にアプローチをしております。 現在、日本には生損保あわせて 97 の保険会社がございまして、市場規模は大きいと考えております。また、機能向上につながるよう様々なサポート企業の参画も推進しております。

Q: 他に同じようなプラットフォームは存在するのか？

A: 保険会社が独自に構築したもの（生命保険会社、損害保険会社）や、他社で同様の仕組みが保険会社 1 社や共済 1 社で展開されています。いずれも別々の仕組みになりますが、弊社が展開している「生命保険給付金支払いプラットフォーム」は生命保険エコシステムを標ぼうしておりますため、さまざまな技術をもった企業様、また複数の保険会社様などの参画が増えれば増えるほどよりよいシステムになる、というポテンシャルを秘めております。